



PRESSEINFORMATION

vom 4. April 2023

Gott ist da, wo die Ungerechtigkeit zum Himmel schreit

Die Nürnberger Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern predigt am **Karfreitag, 7. April 2023** um 10 Uhr in der Nürnberger **Lorenzkirche**.

In ihrer Predigt spricht die Regionalbischöfin davon, wie „Gott an der Seite derer ist, denen Unrecht geschieht und die leiden. Er ist auf Seite derer, die zu Opfern gemacht werden.

Und wenn noch so viele Fake News glauben machen, Gott stehe den Aggressoren dieser Welt bei, sogar eine Kirche sich nicht zu schade dafür ist, sich den Mächtigen anzudienen: Seit Karfreitag ist die Botschaft nicht mehr aus der Welt zu bringen: Gott selbst ist bei den Verzweifelten, den sinnlos Sterbenden, den ihrem Schicksal Ausgelieferten. Er ist da, wo die Ungerechtigkeit zum Himmel schreit. Auch heute!“

Den Gottesdienst gestaltet sie gemeinsam mit Pfrin. Claudia Voigt-Grabenstein. Der Bachchor St. Lorenz unter der Leitung von KMD Matthias Ank bringt Ausschnitte aus der Johannespassion von J.S. Bach, sowie Felix Mendelssohn-Bartholdys „Ihr Töchter Zions“ (aus „Christus“) zu Gehör. Matthias Ank und Tobias Hartlieb sind zudem an Orgel bzw. Klavier zu hören.